

22/09

Monday
Понедельник

09:00 — 10:00

Конференц-зал Conference Hall

Регистрация участников, приветственный фуршет
Registration, Welcome Reception

09:00 — 17:00

Холл возле № 423 Hall near №423

Выставка периодических научных изданий
Exhibition of Periodic Scientific Publications

10:00 — 12:00

Конференц-зал Conference Hall

Пленарное заседание Форума
Plenary Session

Торкунов А.В., Чекунов А.О., Баканов Д.В.,
Комаров К.Б., Евтушенко О.Н., Абрахам К.,
Верхошинский В.В., Баша О.А., г. Питер
Мутуку Мутуки

Torkunov A.V., Chekunkov A.O., Bakanov D.V.,
Komarov K.B., Abraham C., Verkhoshinskiy
V.V., Basha O.A., Peter Mutuku Mathuki

Moderator: Shapovalov V.V.

Модератор: Шаповалов В.В.

12:00 — 13:00

Холл возле № 423 Hall near №423

Кофе-брейк
Coffee Break

13:00 — 14:30

№423

Круглый стол редакторов ведущих российских журналов «Научные издания в эпоху глобальных трансформаций: стратегии развития и международного сотрудничества»

Roundtable of Editors from Leading Russian Journals: "Scientific Publications in the Era of Global Transformation: Development Strategies and International Cooperation"

Модератор

Шаповалов В.В., д.э.н., доцент, декан
факультета международного бизнеса,
главный редактор журнала
«Международный бизнес»

Модератор

Shapovalov V.V., Doctor of Economic
Sciences, Associate Professor, Dean of the
School of International Business,
Editor-in-Chief of International Business
Journal

14:30 — 15:50

№214

Мастер-класс
Master-Class

Спикеры

Доминго Гарсия, Президент,
Латиноамериканская торговая палата в
России (COLAR) «Текущее состояние
двусторонних торговых отношений ЛАТАМ –
Россия: вызовы и возможности».
Мельникова Н.Б., генеральный директор
ООО «Мишин Фудс»

Speakers

Domingo García, President of COLAR (LATAM
Chamber of Commerce in Russia). "Current
State of LATAM-Russia Bilateral Trade
Relations: Challenges and Opportunities".
Melnikova N.B., CEO, Mission Foods LLC

16:00 — 17:20

№214

Лекторий

Auditorium

Спикер

Голиней В.А., заместитель директора по науке ИЛА РАН

Speaker

Goliney V.A., Deputy Director for Science, ILA RAS.

23/09

Tuesday
Вторник

09:00 — 10:00

Регистрация участников, приветственный фуршет

Registration, Welcome Reception

10:00 — 11:00

№423

Международная научно-практическая конференция «Управление инфраструктурным развитием»

International Scientific and Practical Conference “Infrastructure Development Management”

Модератор

Завьялова Е.Б., д.э.н., доцент, заведующий кафедрой экономической политики и государственно-частного партнерства

Moderator

Zavyalova E.B., Doctor of Economic Sciences, Associate Professor, Head of Economic Policy and PPP Department.

10:00 — 10:20

№423

Открытие конференции

Opening of the conference

Спикеры

Шаповалов В.В. — Декан факультета международного бизнеса МГИМО МИД России — Тема: Приветственное слово к участникам конференции

Завьялова Е.Б. — Заведующий кафедрой экономической политики и государственно-частного партнерства МГИМО МИД России — Тема: Приветственное слово к участникам конференции

Speakers

Shapovalov V.V. — Dean of the Department of International Business at MGIMO University — Welcome speech to conference participants

Zavyalova E.B. — Head of the Faculty of Economic Policy and Public-Private Partnership at MGIMO University — Welcome speech to conference participants

10:20 — 11:00

№423

Пленарное заседание конференции

Plenary session of the conference

Спикеры

Огнев А.В. — Проректор Сахалинского государственного университета — Тема: Сахалинский климатический проект

Николаев Н.П. — Депутат Государственной Думы Федерального собрания Российской Федерации — Тема: Приветственное слово к участникам конференции

Микеле Джерачи — Заместитель Министра экономического развития Италии (2018-2019) — Тема: Роль Европы в новом мировом порядке: взгляд бывшего члена правительства Италии

Speakers

Ognev A.V. — Vice-Rector of Sakhalin State University — The Sakhalin Climate Project

Nikolaev N.P. — Member of the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation — Welcome speech to conference participants

Geraci M. — Deputy Minister of Economic Development of Italy (2018–2019) — The Role of Europe in the New World Order: A Perspective from a Former Italian Government Minister

11:30 — 14:00

№423

Секция 1: Актуальные тенденции в управлении инфраструктурным развитием

Session 1: Current Trends in Infrastructure Development Management

Спикеры

Сабанов Д.А. — Ведущий экономист Департамента надзора за системно значимыми кредитными организациями Центрального Банка России — Тема: Цифровые валюты и финансовая инфраструктура: угроза фрагментации или шанс на глобальную интеграцию?

Жуковский А.Д. — Доцент кафедры стратегического и инновационного развития Финансового университета при Правительстве Российской Федерации — Тема:

Мультипликационные эффекты реализации мегапроектов в России: ретроспектива и современные вызовы

Беляев В.М. — Руководитель команды системной аналитики направления промышленного интернета вещей ООО «Глоубайт Аналитические Решения» — Тема: Цифровая трансформация промышленной инфраструктуры: стратегические эффекты и управленческие решения

Буньков В.С. — Начальник центра стратегического анализа — Тема: Стимулирование кредитования проектов технологического суверенитета и структурной трансформации экономики с точки зрения регулятора

Гандрабура Т.М. — Руководитель Казначейства, Почта Банк — Тема: Приоритеты в инфраструктурном развитии с позиции коммерческих банков

Кротова Т.Г. — Преподаватель кафедры экономической политики и государственно-частного партнерства МГИМО МИД России — Тема: Формирование платежной инфраструктуры стран БРИКС

Ануфриенко С.А. — Руководитель группы исследования угроз промышленных систем Лаборатории Касперского — Тема: Новый вектор атак на промышленные сети: уязвимости встроенных модемов

Козлов А.А. — Ведущий исследователь угроз информационной безопасности Лаборатории Касперского — Тема: Безопасность современного автомобиля: проблемы и тренды

Самохвалов В.Г. — IT-эксперт — Тема: Альтернативная инфраструктура межгосударственных деловых и финансовых коммуникаций.

Speakers

Sabanov D.A. — Senior Economist at the Department for Oversight of Systemically Important Credit Institutions at the Central Bank of Russia — Digital Currencies and Financial Infrastructure: A Threat of Fragmentation or an Opportunity for Global Integration?

Zhukovsky A.D. — Associate Professor of the Faculty of Strategic and Innovation Development at Financial University under the Government of the Russian Federation — Multiplier Effects of Megaproject Implementation in Russia: Retrospective and Contemporary Challenges

Belyaev V.M. — Head of the Industrial Internet of Things Systems Analytics Team at “GlowByte Analytical Solutions” LLC — Digital Transformation of Industrial Infrastructure: Strategic Effects and Managerial Decisions

Bunkov V.S. — Head of the Strategic Analysis Center — Incentivizing the financing of technological sovereignty projects and the structural transformation of the economy from the regulator’s perspective

Gandrabura T.M. — Head of Treasury at the Post Bank — Priorities in infrastructure development from the perspective of commercial banks

Krotova T.G. — Lecturer of the Faculty of Economic Policy and Public-Private Partnership at MGIMO University — Formation of the payment infrastructure of BRICS countries

Anufrienko S.A. — Head of the Threat Research Group for Industrial Systems at Kaspersky Lab — New vector of attacks on industrial networks: vulnerabilities of internal modems

Kozlov A.A. — Leading researcher of information security threats at Kaspersky Lab — Modern car safety: problems and trends

Samokhvalov V.G. — IT-expert — Alternative infrastructure for interstate business and financial communications

Alexandrova D.N. — Lecturer of the Faculty of English №4 at MGIMO University — Digital infrastructure for the “twin metaverses”

Rukavitsin A.S. — Consultant of the Global Markets Department of the Fuel and Energy Complex Analytical Center — Energy Security and Infrastructure Projects: Role of the Oil and Gas Sector

Fedotov K.I. — Entrepreneur — Strategic Management of Digital Infrastructure Development of Renewable Energy Companies in Conditions of Instability: from Legacy Systems to Artificial Intelligence

Александрова Д.Н. — Преподаватель кафедры английского языка № 4 МГИМО МИД России — Тема: Цифровая инфраструктура для «метавселенных-близнецов»

Рукавицын А.С. — Консультант Направления мировых рынков Аналитического центра ТЭК — Тема: Энергетическая безопасность и инфраструктурные проекты: роль нефтегазового сектора

Федотов К.И. — Предприниматель — Тема: Стратегическое управление развитием цифровой инфраструктуры ВИНК в условиях нестабильности: от legacy-систем к антихрупкой архитектуре

Молчанова Н.П. — Профессор кафедры теории и технологий управления МГУ имени М.В. Ломоносова — Тема: Финансовое обеспечение экологической политики стран БРИКС

Баталов А.Г. — Адвокат во Владимирской областной коллегии адвокатов 1 адвокатской конторы 2— Тема: Цифровая инфраструктура управления: вызовы для эффективного управления объектами коллективной собственности МКД

Ярошевский И.М. — Предприниматель — Тема: Умные города: ИИ в городской логистике и управлении потоками для снижения заторов и выбросов CO₂

Холод М.В. — Управление ИИ-инфраструктурой для анализа данных клиентов

Molchanova N.P. — Professor of the Faculty of Theory and Technology of Management at Moscow State University — Financial Support of Environmental Policy of BRICS Countries

Batalov A.G. — Lawyer at the Vladimir Regional Bar Association №1 law office №2 — Digital Infrastructure of Management: Opportunities for Efficient Management of Collective Property Objects in Housing and Utilities

Yaroshevskii I.M. — Entrepreneur — Smart Cities: Artificial Intelligence in Urban Logistics and Traffic Flow Management to Reduce Congestion and CO2 Emissions

Kholod M.V. — Managing AI Infrastructure for Client Data Analysis

11:30 — 14:00

№518

Секция 2. Сотрудничество государства и бизнеса в сфере устойчивого развития и экоинфраструктуры в условиях геополитической трансформации.

Session 2: Public-Private Partnership in Sustainable Development and Eco-Infrastructure Amid Geopolitical Transformation

Спикеры

Терелянский П.В. — Главный редактор журнала «E-management» — Тема: Институциональная интеграция биосферных резерватов ЮНЕСКО

Родионов А.Н. — Старший преподаватель кафедры управления промышленными организациями Института отраслевого менеджмента Государственного университета управления — Тема: Роль ГЧП в достижении целей устойчивого развития экономики Китая

Вукович Н.А. — Академический руководитель лаборатории ответственного бизнеса НИУ «Высшая школа экономики» — Тема: Перспективы развития ответственного бизнеса в странах БРИКС

Мурава-Середа А.В. — Сотрудник Финансового университета при Правительстве Российской Федерации — Тема: Природоподобные трансграничные инновационные системы как новый этап социо-эколого-экономического развития

Speakers

Terelyansky P.V. — Editor-in-Chief of the magazine «E-management» — Institutional integration of UNESCO Biosphere Reserves

Rodionov A.N. — Senior Lecturer at the Faculty of Management of Industrial Organizations, Institute of Industry Management, State University of Management — The Role of Public-Private Partnerships in Achieving the Goals of Sustainable Development of China's Economy

Vukovich N.A. — Academic Director at Laboratory of Responsible Business, Higher School of Economics — Development prospects of Responsible Business in BRICS Countries

Murava-Sereda A.V. — Employee at Financial University under the Government of the Russian Federation — Nature-based cross-border innovation systems as a new stage of socio-ecological and economic development

Динец Д.А. — Заведующий кафедрой финансов и кредита Российского университета дружбы народов им. Патриса Лумумбы — Тема: Финансирование устойчивого развития и подавление конкуренции

Хрущев Д.В. — Директор по цифровым сервисам Лаборатории Касперского — Тема: MaaS: история развития и тренды нового времени

Смирнова Н.С. — Директор Музея предпринимателей, меценатов и благотворителей г. Москвы — Тема: Современное меценатство: взаимодействие государства и бизнеса в сфере культуры

Николаев Н.П. — Депутат Государственной Думы Федерального собрания Российской Федерации — Тема: «Экономика достоинства» — поиск новых оснований хозяйственной деятельности

Туктаров Ю.Е. — Руководитель ООО «ЛЕКАП Инфраструктура» — Тема: Современные инфраструктурные проекты утилизации отходов

Бурцева В.С. — Директор АНО «НИИУРС» — Тема: ESG ЦОД и жилая среда: российская модель как инструмент экологического сотрудничества стран

Нефедова Н.Н. — Преподаватель кафедры экономической политики и государственно-частного партнерства МГИМО МИД России — Тема: Роль бизнеса в реализации повестки развития экоиинфраструктуры

Дементьева А.Г. — Профессор кафедры менеджмента, маркетинга и внешнеэкономической деятельности им. И.Н. Герчиковой МГИМО МИД России — Тема: ESG-принципы в деятельности российских компаний

Стрелец И.А. — Профессор кафедры прикладной экономики МГИМО МИД России — Тема: ESG-принципы в деятельности российских компаний

Завьялова Е.Б. — Заведующий кафедрой экономической политики и государственно-частного партнерства МГИМО МИД России — Тема: Возможности реализации модели ГЧП во благо людей в современных условиях

Жадаева Л.Е. — Директор по коммуникациям и социальному развитию ГК «Новард» — Тема: Социальная ответственность бизнеса в современных условиях

Бунякова А.В. — Преподаватель кафедры английского языка № 2 МГИМО МИД России — Тема: Устойчивое развитие и конкурентоспособность: скрытые взаимосвязи

Dinets D.A. — Head of the Faculty of Finance and Credit at RUDN University — The Financing Sustainable Development and Preventing Competition

Khrushchev D.V. — Chief Digital Officer at Kaspersky Lab — MaaS: history of development and trends of modern times

Smirnova N.S. — Head of the Museum of Entrepreneurs, Patrons and Benefactors of Moscow — Modern patronage: interaction between government and business in the field of culture

Nikolayev N.P. — Deputy of the State Duma of the Federal Assembly of the Russian Federation — Dignity Economics – the search for new foundations of economic activity

Tuktarov Y.E. — Head of “LEKAP Infrastructure” LLC — Modern waste disposal infrastructure projects

Burtseva V.S. — Head of “NIIURS” ANO — ESG Data center and residential environment: the Russian model as a tool for environmental cooperation between countries

Nefedova N.N. — Lecturer of the Faculty of Economic Policy and Public-Private Partnership at MGIMO University — The role of business in the implementation of the ecological infrastructure development agenda

Dementieva A.G. — Professor of the I.N. Gerchikova Faculty of Management, Marketing and Foreign Economic Affairs at MGIMO University — ESG concept in the operations of Russian companies

Strelets I.A. — Professor of the Faculty of Applied Economics at MGIMO University — ESG concept in the operations of Russian companies

Zavyalova E.B. — Head of the Faculty of Economic Policy and Public-Private Partnership at MGIMO university — Opportunities of implementing the PPP model for the benefit of people in modern conditions

Zhadaeva L.E. — Head of communications and social development, Novard Group of Companies — Corporate social responsibility in modern conditions

Bunyakova A.V. — Professor of the Faculty of English № 2 at MGIMO university — Sustainable development and interconnections: the hidden links

11:30 — 14:00

№2014

Секция 3. Региональная повестка инфраструктурного развития: ВОЗМОЖНОСТИ И НОВЫЕ ВЫЗОВЫ.

Session 3: Regional Infrastructure Development Agenda: Opportunities and New Challenges (Online)

Спикеры

Щербakov A.C. — Главный специалист -помощник министра проектного управления и кадровой политики Амурской области, начальник управления кадров и делопроизводства Дальневосточного ГАУ, старший преподаватель кафедры «Бизнес-информатика и экономика» ВлГУ — Тема: Особенности развития инфраструктуры Амурской области и её влияние на кадровый потенциал

Дёмина O.B. — Министр культуры Владимирской области — Тема: Формирование цифровых платформ и стандартов в системе здравоохранения

Эль-Сайед A.X. — Заместитель генерального директора по вопросам международного сотрудничества «CPSC Ltd. (Саудовская Аравия)» — Тема: ГЧП в создании умных городов стран Персидского залива: модели, выгоды и вызовы

Халилзаде Ниджат Э.О. — Индивидуальный предприниматель — Тема: Цифровая трансформация инфраструктурных проектов как драйвер роста: опыт стран Персидского залива

Огудин С.А. — Председатель комитета по туризму «Опоры России», директор по развитию mīce-компании «РПГ Русский сезон» — Тема: IT-сервис как онлайн-решение продвижения туристской инфраструктуры

Мальцева Т.С. — Заместитель руководителя аппарата Совета министров Республики Крым - начальник Главного управления по обеспечению деятельности Председателя Совета министров Республики Крым — Тема: Развитие туристической инфраструктуры Республики Крым

Казнина O.B. — Старший преподаватель кафедры менеджмента, маркетинга и внешнеэкономической деятельности им. И.Н. Герчиковой МГИМО МИД России — Тема: Инновационные маркетинговые инструменты в туризме и гостеприимстве

Ткаченко И.Н. — Заведующий кафедрой корпоративной экономики и управления бизнесом Уральского государственного экономического университета — Тема: Опыт студенческих разработок по практико-ориентированным проектам ГЧП (МЧП)

Speakers

Shcherbakov A.S. — Chief Specialist – assistant to the Minister of Industry and personnel policy of the Amur Region; Head of personnel training department, Far Eastern State Agrarian University; Senior professor of the Faculty of business informatics and economics, Vladimir State University — Features of infrastructure development in the Amur region and its impact on personnel potential

Demina O.V. — Minister of culture of the Vladimir Region — Establishment of digital platforms and standards in healthcare system

El-Sayed A.K. — Deputy SEO for International Cooperation, CPSC Ltd. (Saudi Arabia) — The PPP in constructing smart cities of the Persian Gulf countries: models, benefits and challenges

Khalilzadeh N.E. — Individual Entrepreneur — Digital transformation of infrastructure projects as a driver of economic growth: experience of the Persian Gulf countries

Ogudin S.A. — Chairman of the Tourism Committee of “Opora Russia”, Director for Development, MICE company “RPG Russian Seasons” — IT service as an online solution for promoting tourism infrastructure

Maltseva T.S. — Deputy head of the office of the Council of Ministers of the Republic of Crimea – head of the main department for ensuring the activities of the chairman of the Council of Ministers of the Republic of Crimea — Development of tourism infrastructure in the Republic of Crimea

Kaznina O.V. — Senior lecturer of the Faculty of Management, Marketing and Foreign Economic Affairs at MGIMO university — Innovative marketing tools in the tourism and hospitality industry: trends and prospects

Tkachenko I.N. — Head of the Faculty of Corporate Economics and Business Management at Ural State University of Economics — Experience of student project developments for practice-oriented PPP infrastructure projects

Ramenskaya L.A. — Associate professor of the Faculty of Corporate Economics and Business Management at Ural State University of Economics — Transformation of the research landscape of meso-level regions: results of a systematic bibliometric review

Samylovskikh D.V. — Senior Expert at B1 Group — Road concession on the example of the Central Federal District: current state and development prospects

Sheveleva A.V. — Professor of the Faculty of Management, Marketing and Foreign Economic Affairs at MGIMO university — Implementation of infrastructure projects in the oil and gas sector in the context of geopolitical uncertainty

Раменская Л.А. — Доцент кафедры корпоративной экономики и управления бизнесом Уральского государственного экономического университета — Тема: Трансформация исследовательского ландшафта мезоуровня: результаты библиометрического обзора -

Самыловских Д.В. — Старший эксперт, Группа компаний Б1 — Тема: Автодорожная концессия в регионах ЦФО: состояние и перспективы

Шевелёва А.В. — Профессор кафедры менеджмента, маркетинга и внешнеэкономической деятельности им. И.Н. Герчиковой МГИМО МИД России — Тема: Инфраструктурные проекты в нефтегазовом секторе в условиях геополитической неопределённости

Чикова А.Е. — Преподаватель кафедры экономической политики и государственно-частного партнерства МГИМО МИД России — Тема: Вопросы инфраструктурного развития в региональных торговых соглашениях

Шаманина Э.А. — Доцент кафедры экономической политики и государственно-частного партнерства МГИМО МИД России — Тема: Роль ГЧП в ликвидации региональных инфраструктурных разрывов

Громов М.С. — Преподаватель кафедры экономической политики и государственно-частного партнерства МГИМО МИД России — Тема: Институциональное регулирование цифровой инфраструктуры в ШОС: между национальным суверенитетом и региональной интеграцией

Старикова Е.А. — Доцент кафедры экономической политики и государственно-частного партнерства МГИМО МИД России — Тема: Реализация проектов устойчивой инфраструктуры странами БРИКС: текущие тенденции и перспективы

Мирилашвили Ш.Г. — Инновационное развитие технологических компаний на примере стран Ближнего Востока

Chikova A.E. — Lecturer of the Faculty of Economic Policy and Public-Private Partnership at MGIMO University — Infrastructure development issues in regional trade agreements

Shamanina E.A. — Associate professor of the Faculty of Economic Policy and Public-Private Partnership at MGIMO University — The role of the PPP in bridging regional infrastructure gaps

Gromov M.S. — Lecturer of the Faculty of Economic Policy and Public-Private Partnership at MGIMO University — Institutional regulation of digital infrastructure in the SCO: between national sovereignty and regional integration

Starikova E.A. — Associate professor of the Faculty of Economic Policy and Public-Private Partnership at MGIMO University — Implementation of Sustainable Infrastructure Projects by BRICS Countries: Current Trends and Prospects

Mirilashvili Sh.G. — Innovative Development of Technology Companies: The Case of the Middle East

14:00

Обед

Lunch break

15:00

Подведение итогов и закрытие конференции

Summary of Outcomes and Closing of the Conference

14:30 — 16:00

№215

Open Talk (Бизнес-клуб МГИМО)

Open Talk (MGIMO Business Club)

Спикер

Дэвид Хендерсон-Стюарт, владелец
завода «Ракета»

Speaker

David Henderson-Stewart, the CEO of
Raketa

16:00 — 17:20

№442

Мастер-класс

Master-Class

Спикер

Габдуллин Р.И., Директор по внешней
социальной политике и спорту АО «ОХК
«УРАЛХИМ»

Speaker

Gabdullin R.I., Director of External Social Policy
and Sports, Uralchem Holding plc

24/09

Wednesday
Среда

09:00 — 10:00

Приветственный фуршет

Welcome Reception

10:00 — 12:00

№423

Круглый стол «Международный бизнес в условиях фрагментации
рынков»

Roundtable Discussion: "International Business in an Era of Market Fragmentation"

Модератор

Конина Н.Ю., д.э.н., профессор, заведующий
кафедрой менеджмента, маркетинга и
внешнеэкономической деятельности им.
И.Н. Герчиковой

Moderator

Konina N.Yu., Doctor of Economic Sciences,
Professor, Head of Management, Marketing
and Foreign Economic Activities Department.

Спикеры

Шаповалов В.В. «Особенности оценки
рисков для транснационального бизнеса в
сегодняшних реалиях»

Турев И.Б., Куликова С.В. «Различные
подходы к регулированию применения
искусственного интеллекта на финансовых
рынках»

Исаченко Т.М. «Новая тарифная политика

Д. Трампа и ее влияние на мировой бизнес»

Ложникова А.В. «Сотрудничество России,

Китая и Индии на энергетических рынках»

Степнов И.М. «Об опасности
экономического принуждения в глобальных
цепях поставок»

Пак Е.В. «Внешнеторговая логистика России
в условиях фрагментации международного
бизнеса»

Конина Н.Ю. «Решоринг и френдшоринг в
международном бизнесе: логика
безопасности или экономическая
рациональность?»

Speakers

Shapovalov V.V. "The Features of Risk
Assessment for Transnational Business in
Today's Realities"

Turuyev I.B., Kulikova S.V. "The Different
Approaches to Regulating the Use of Artificial
Intelligence in the Financial Markets"

Isachenko T.M. "D. Trump's New Tariff Policy
and Its Impact on Global Business"

Lozhnikova A.V. "The Cooperation Between
Russia, China, and India in the Energy Markets"

Stepnov I.M. "On the Danger of Economic
Coercion in Global Supply Chains"

Pak E.V. "Russia's Foreign Trade Logistics in an
Era of International Business Fragmentation"

Konina N.Yu. "Reshoring and Friendshoring in
International Business: Security Logic or
Economic Rationality?"

12:00 — 14:00

№423

Деловая сессия в партнерстве с Международной молодежной проектной лабораторией БРИКС НСО МГИМО «Интеграция молодежи в бизнес-процессы стран БРИКС»

Business Session in partnership with the BRICS International Youth Project Lab (MGIMO NSO): "Youth Integration into BRICS Business Processes"

14:30 — 16:00

Серия мастер-классов

Master-Class Series

№214

Спикер | Speaker

Кристофер Абрахам,

Профессор и руководитель кампуса (Дубай), SP Jain School of Global Management

Christopher Abraham, Professor and Head of Campus (Dubai), SP Jain School of Global Management

№423 (Онлайн | Online)

Спикер | Speaker

Рави Сачдева, сооснователь компании Advanced Digital Technologies, советник

Ассоциации российских разработчиков и производителей электроники

Ravi Sachdeva, CEO & Co-Founder, Advanced Digital Technologies (online)

16:00 — 17:20

Лекторий

Auditorium

Спикер

Мачевский А.В., исполнительный директор, ВЭБ.РФ

Speaker

Machevskiy A.V., Executive Director, VEB.RF

25/09

Thursday
Четверг

10:00 — 12:00

№530

Открытие научно-практической конференции «Современные вызовы и стратегия развития сильной России»

Opening of the scientific and practical conference "Modern Challenges and Development Strategies for Russia"

12:00 — 12:30

Кофе-брейк

Coffee Break

12:30 — 14:00

№530

Выступление докладчиков научно-практической конференции «Современные вызовы и стратегия развития сильной России»

Presentations at the scientific and practical conference "Modern Challenges and Development Strategies for Russia"

Спикеры

Филипповых Д.Н., 80-летие Победы в Великой Отечественной войне. Опыт отцов по нейтрализации современных угроз России.

Савенков А.Н., Нюрнбергский процесс. Без срока давности: военные преступления нацистов и их расследование в прошлом, сегодня и в будущем.

Speaker

Filippovs D.N. The 80th Anniversary of Victory in the Great Patriotic War. The experience of the fathers in neutralizing modern threats to Russia.

Savenkov A.N. The Nuremberg Trials. No statute of limitations: The Nazi war crimes and their investigation in the past, present, and in the future.

Сардарян Г.Т., Роль дипломатии в налаживании диалога между странами-союзницами: опыт ВОВ и практика СВО.

Боев С.Ф., Военная промышленность – как фундамент достижения победы в ВОВ и отечественный оборонно-промышленный комплекс как гарант надежной обороны и безопасности страны.

Буг С.В., Боевая мощь ракетных войск и артиллерии со времен Великой Отечественной войны приумножена «Искандерами» в СВО.

Байбаков А.И., Противовоздушная оборона войск и объектов во времена Великой Отечественной войны и в ходе СВО.

Зибров Г.В., Роль авиации в Великой Отечественной войне и беспилотной авиации в СВО.

Витко А.В., Роль Военно-Морского Флота СССР в решении оперативно-стратегических и оперативных задач на морских театрах и приморских направлениях, в поддержке сухопутных войск с моря.

Нестечук А.Н., Актуальные проблемы создания и применения космических и специальных систем для решения специальных задач.

Черныш А.Я., Управления войсками. Опыт прошлых и современных войн.

Ивченко Е.В., Подвиги врачей во время ВОВ и СВО.

Турко Н.И., Инновационный потенциал АВН – тридцатилетняя практика формирования и применения в интересах укрепления обороны страны и безопасности государства.

Модестов С.А., Исторический опыт и современные проблемы постконфликтного урегулирования.

Тисен О.Н., Войны в цифровом валютном пространстве международного бизнеса.

Матвиенко Ю.А., Деструктивное информационно-психологическое воздействие на население России как ментальная угроза безопасности страны. Формы и способы противодействия.

Ужанов А.Е., «Родина подвига – Родине героя» как международный общественный дискурс во имя сбережения памяти об освободительной миссии СССР в годы Второй мировой войны

Sardaryan G.T. The role of diplomacy in establishing dialogue between allied countries: The Experience of the Great Patriotic War and the practice of the Special Military Operation.

Boev S.F. The Military industry as the foundation for achieving victory in the Great Patriotic War and the national defense industry as a guarantor of reliable defense and security.

Bug S.V. The combat power of the missile forces and artillery has been enhanced by the 'Iskanders' in the Special Military Operation since the Great Patriotic War.

Baybakov A.I. Air defense of troops and assets during the Great Patriotic War and during the Special Military Operation.

Zibrov G.V. The role of aviation in the Great Patriotic War and the role of unmanned aviation in the Special Military Operation.

Vitko A.V. The role of the Soviet Navy in solving operational-strategic and operational tasks in theatre of naval operations and coastal areas, and in providing support to ground forces from the sea.

Nestechuk A.N. Current issues in the creation and application of space and special systems for solving specific tasks.

Chernysh A.Y. Troop management. The Experience of past and modern wars.

Ivchenko E.V. The feats of doctors during the Great Patriotic War and the Special Military Operation.

Turko N.I. The innovative potential of the Academy of Military Science – a thirty-year practice of formation and application in the interests of strengthening national defense and state security.

Modestov S.A. Historical experience and modern problems of post-conflict settlement.

Tisen O.N. Wars in the digital currency space of international business.

Matvienko Yu.A. Destructive information and psychological impact on the population of Russia as a mental threat to national security. Forms and methods of counteraction.

Uzhanov A.E. "The Motherland of the Feat to the Motherland of the Hero" as an international public discourse for preserving the memory of the liberating mission of the USSR during the Second World War.

16:00 — 17:20

Мастер-класс

Master-Class

Спикеры

Шиам Намбиар, Бывший операционный директор (COO) Avito; сооснователь Bharatveteran; экс-руководитель операционных направлений и программ в Amazon.

Speaker

Shyam Nambiar, Ex-COO of Avito; Co-founder, Bharatveteran & Ex Operations and Program leader, Amazon

№215

26/09

Friday
Пятница

10:30 — 11:50

№214

Лекция по финансовой грамотности (открытая)

Lecture on Financial Literacy (Open)

Спикер

Дедков А.С., независимый эксперт Школы
Московской биржи

Speaker

Dedkov A.S., Independent Expert of the
Moscow Exchange School

12:00 — 14:00

№530

Биржевая игра

Business Simulation Game "Stock Exchange Lab"

Спикер

Дедков А.С., независимый эксперт Школы
Московской биржи

Чернов А.А., руководитель управления
финансовых институтов MOEX

Speaker

Dedkov A.S., Independent Expert of the
Moscow Exchange School

Chernov A.A., Head of the Financial
Institutions Department, MOEX